



Großer Andrang beim alljährlichen „Manager-Löchern“

Die Veranstaltung „Unternehmer zum Anfassen“ hat bereits Tradition. Auf Initiative der Wirtschaftsjunioren stellen sich dabei Geschäftsführer und Verantwortliche den Fragen junger Leute vor deren Berufseinstieg. Wieder gab es großes Echo auf das Angebot, rund 110 Schüler der 11. und 12. Jahrgangsstufen nahmen die Gelegenheit wahr, den Managern

auf den Zahn zu fühlen. Diesmal bot das Stadttheater den Rahmen. Unser Bild zeigt (von links) Michael Schöngle (Fachoberschule FOS), Cornelia Georg (Maha Haldenwang), Sara Scarvaglieri (FOS), Nicolas Jennig (FOS), Madlen Satzger (Maha) sowie die weiteren Fachoberschüler Tobias Högerl, Katja Kuhn und Zeynep Aydeniz. Foto: Bernhard Siegert